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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

SERVE TO CHANGE LIVES.  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために   R.I．会長 シェカール・メータ 

                                 

2021～2022

９9 

 

承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 栢森 雅勝   幹 事 岡田 雅 

広報・雑誌・会報委員長 長瀬 廣幸 

 

第 2614 回例会 №11 

2021 年(令和 3 年 12 月 3 日(金) 晴 

「君が代」「手に手つないで」 

年次総会・第 2 回クラブフォーラム 

出席報告 

会員 60 名中 出席 42 名 出席率 70.00％  

 

会長挨拶         会長 栢森 雅勝君 

塩の歴史的な転換 

 

敵に塩を送る 

塩は生きていくのに欠かせな 

い必需品で、古代から塩は交 

易品として扱われてきまし 

た。日本には「敵に塩を送る」 

という有名な言葉がありま 

す。それは、戦国時代に甲斐の 

武田信玄が今川氏・北条氏と敵対し、駿河から塩を購 

入できなくなって甲斐の国が困難に直面していたが、 

その時に長年敵対していた上杉謙信が越後の塩を送っ 

た。という故事に由来した言葉です。 

２６００年以上続いていた制度が変わった 

中国では、紀元前 7 世紀に斉が全国に塩税をかけまし

た。それから中国では塩は国の財源となっていまし

た。 

しかし 2017 年 1 月 1 日に、ついに中国で塩の専売制

度が廃止されました。 

2600 年以上続いた制度が廃止されるという歴史的

な、でもインパクトの小さい出来事でした。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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ニコ BOX 

(12 月もよろしくお願いします)    栢森会長 

(本日もよろしくお願いします)     岡田幹事 

(先日のハイキングでは、皆さんに大変お世話に

なりました。あらためて自分の年を感じさせられ

ました。ハイキングの後の温泉と食事は最高でし

た)                  早瀬君 

(藤原君、迅速なエアコン工事ありがとうござい

ました)                藤原君 

(長い間、お世話になりました)      髙田君 

(髙田年度の会計報告をさせていただきます。皆

さん宜しくお願いします)        村田君 

(野崎君、本日は西村様邸の上棟、誠におめでと

うございます。皆様に感動していただく住宅をつ

くります)               中井君 

(いよいよ始まりました。中井君、宜しくお願い

します)               野崎君 

(市野君、三枝樹君仕事でお世話になり、ありが 

とうございました。矢沢良かったです！)  

                           藤原君 

(何でもやってみる同好会の妻籠馬込の旅行、あ

りがとうございました)       久留宮君 

(スーツを上下間違えました。見苦しい格好です

みません)               藤掛君 

                    
                         

本日合計     38,000 円 

        累  計    695,000 円 

① 12 月の RI レートは 114 円です。 

② 忘年家族会について 

忘年家族会のご案内をいたしましたが、本日 12/3 が 

出欠の締切となっておりますので、まだ出欠のご回答 

されていない会員の方は事務局までお知らせくださ 

い。 

③本日配布いたしました「ガバナー月信 12 月号」に 

名古屋みなとロータリークラブが掲載されておりま

す。是非ご一読くださいますようお願いいたします。 

1２月の誕生日祝福 

6 日 久留宮君夫人、10 日 水谷君夫人、 

26 日 栢森君 

 

1２月の結婚記念日祝福 

1 日 小野田君、5 日 山田（幸）君、 

20 日 箕浦君、 

幹事報告                  岡田 雅君 

第 1回「何でもやってみる同好会」報告  

橋本 美穂さん 

「秋の木曽路に出かけてみよう！」 

開催日：2021 年 11 月 23 日（火・祝） 

場所：馬籠～妻籠～昼神温泉 

 

栢森会長発案の「何でもやってみる同好会」記念すべ 

き第 1 回は、紅葉ハイキングを通して会員同士の交流 

を図ることを目的に、馬籠・妻籠・昼神温泉へ出かけ 

てきました。 

ハイキングチームは馬籠を 9:00 に出発して約 2 時間 

半で妻籠へ。 

ゆったりコースの方は馬籠と妻籠でカフェや散策。 

そこから昼神温泉随一の温泉旅館へ移動し、食事と温 

泉で懇親を深めました。 

快晴とまではいきませんでしたが、何とかお天気も持 

ち、紅葉、滝、江戸時代から続くお休み処、温泉と 

宴、会話も弾み、とてもいい時間を過ごせました。 

参加者は、奥様方を含む 23 名。 

たくさんのご参加ありがとうございました！ 

また今回のコース設定にあたり、酒井先生にたくさん 

のアドバイスをいただきましたこと、この場をお借り 

して感謝申しあげます。 

次回企画、ただいま計画中です。お楽しみに！ 
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年次総会・第 2回クラブフォーラム 

とき  12 月 3 日（金）13：00～ 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「コスモス」 

出席者 会員 60 名中 42 名出席 

 

議題 

1.2020-2021 年度会計報告 

村田前幹事が資金収支の説明を行いました。その後、

早瀬前会計監査より本会計、ニコ BOX 会計、基金の

3 部門の監査の結果、正確である旨報告がありまし

た。2020-21 年度会計報告は出席者全員のご承認を

いただきました。 

 

2.2021-2022 年度会計報告（中間報告） 

岡田幹事より、2021 年 7 月～11 月までの収支報告

がありました。出席者全員のご承認をいただきまし

た。 

 

3.2022-23 年度役員・理事・委員長候補者の件 

 

役員・理事 会    長    髙 村 芳 行 

役員・理事 会長エレクト    柳 澤 講 次 

役員・理事 副  会  長    山 川 克 彦 

理事    クラブ奉仕委員長    山 川 克 彦 

理事    職業奉仕委員長    沼  野   明 

理事    社会奉仕委員長    野  崎    修 

理事    国際奉仕委員長    久留宮 秀  郎 

理事    青少年奉仕委員長    神  谷 親  宏 

理事    ロータリー財団委員長    早  瀬 鎌  行 

理事    親睦活動委員長    松 本   久 

役員    直前会長（研修）   栢  森 雅  勝 

役員    S . A . A .    河  野    弘 

役員    会 計    岩  佐 信  機 

役員     幹 事    三枝樹 明 道 

委員長   プログラム委員長    橋 本 美 穂 

委員長   米山記念奨学委員長    寺 本 善 雄 

委員長   会員増強委員長    藤 掛 誠一郎 

退会挨拶                 髙田 和裕君 

2020～2021年度最終理事会議事録 

                  

とき  12 月 3 日（金）11：30～ 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階コスモス控えの間 

出席者 髙田、杉江、芹澤、棚橋、栢森、 

加藤（茂）、三枝樹、村田、岡田  

9 名（敬称略） 

 

① 審議事項 

１．年間報告及び決算報告書について 

→承認可決 
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月 日 今後の例会予定 

12 

10 

卓話「吉本興業と地方創生」 

～ラフ＆ピースな世界を目指して～

親睦活動委員 松本 久君 

17F「コスモス」 

17 休会 

24 

例会変更 

忘年家族会 

16F「アイリス」18:00 

1 

7 休会 

14 
港友例会 

17F「コスモス」 

21 
卓話 

17F「コスモス」 

28 

例会変更 

1/27（木）ガバナー公式訪問 

丸の内 RC 合同 クレストンホテル 

 

2 

4 
港友例会 

17F「コスモス」 

11 休会 

18 Web 例会 

25 

例会変更 

2/26～2/27 

家族旅行会（大阪） 

第６回 理事会議事録 

とき 12 月 3 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 栢森、髙村、吉田、柳澤、髙田、渡邊、中井、 

河野、岡田、三枝樹１０名（敬称略） 

 

① 審議事項 

1. 平松 勝君の退会について ⇨承認 

 

2.コロナ下における今後の例会開催について 

2022 年 2 月 20 日 公開講座 

2022 年 2 月 26~27 日 大阪への家族旅行会 

2022 年 5 月 28~29 日 県外での親睦旅行例会 

などを予定しているが、コロナの状況による開催の是非

は会長に一任する。⇨承認 

 

柳澤君より、ウィズコロナの例会をどう考えるのか。  

コロナが拡大した場合に休会するだけで良いのか。との

意見がありました。 

 

② 報告事項 

WFF のチケットは一人２冊購入する。 

 

③その他 

内規には、会員本人の誕生日に記念品を贈るとあるが、 

現在は会員の奥様に贈っている。内規の変更は必要ない

のかとの意見がありましたが、その必要はないと決しま

した。 


